京都府バレーボール協会 会 長 渡邉 勝
京都府中体連バレーボール専門部 部 長 安田 知史

京都府中体連バレーボール専門部 委員長 辻 泰之

「第53回近畿中学生バレーボール選抜優勝大会京都府予選会」中止の決定について

日頃は本協会ならびに中体連バレーボールへの活動に、ご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。
さて、1月13日に新型コロナウイルス感染症の発生状況や京都府及び近隣府県の状況も踏まえ、緊急事態宣言が発出されました。期間は2月7日までの予定となっており、その期間、部活動の対外試合等禁止になる市町村が大半を占めています。また、予選会初日が緊急事態宣言中であり、2月7日以降も現状では見通しが持てず、延期や再準備が難しい状況であります。本協会・中体連バレーボール専門部としましても大会実施に向けて、無観客での開催、競技日数・会場の増、感染症対策の徹底等、様々な対策を熟慮して安全に大会の運営が出来るよう万善の準備をしてまいりました。選手にとってはとても大切な公式戦であり、各顧問の先生方はじめ、選手ならびに保護者の皆様、大会関係者としましても大会実施を望むところではありましたが、残念ながら中止とする決定となりました。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

尚、大会記念グッズの購入につきましては、大会は中止となりましたが、記念品 (T シャツ等) の販売が 中止されることはありません。注文予定の皆様におかれましては、記念に購入していただければと思いま す。